

Bettendorfer „Wanderfrënn“ schafften 48 363 Kilometer

IVV-Wanderungen im April und November geplant

Im Beisein zahlreicher Mitglieder und Freunde blickten die „Wanderfrënn Bettendorf“ dieser Tage auf die vergangene Saison zurück. Präsident Jos Groeff nutzte dabei die Gelegenheit, allen zu danken, die 2010 zum guten Gelingen der Vereinsaktivitäten beigetragen hatten und, um es gleich vorwegzunehmen, aus Altersgründen nach 13 Jahren als Vereinspräsident seinen Rücktritt zu verkünden. Jos Groeff wird dem Verein als Vorstandsmitglied aber weiterhin treu bleiben.

Die Bettendorfer Wanderfreunde legten im vergangenen Jahr die beachtliche Zahl von insgesamt 48 363 Kilometern zurück, was immerhin mehr als eine Erdumrundung darstellt. Das ging aus dem Aktivitätsbericht, vorgetragen von Sekretär Georges Kintziger, hervor, der dabei auch gleich die neue, im Februar startende Bewegungskampagne „Mir gi ronderëm d'Welt“ der „Fédération luxembourgeoise de la marche populaire“ (FLMP) vorstellte.

Obwohl die Teilnahmen an Märschen im In- und Ausland gegenüber dem Vorjahr leicht gesunken seien, so stehe man mit 2 938 Teilnahmen doch immer noch sehr gut da, so Georges Kintziger. Das Spitzentrio habe nicht geändert, so führt Fons Lieners im klubinternen Klassement mit 5 858 Kilometern (234 Teilnahmen) vor Laurie Hoffmann (5 602 km, 221 Teilnahmen) und Marc Stelmes (4 142 km, 250 Teilnahmen). Marc Stelmes nahm übrigens an allen nationalen Märschen hierzulande teil. Diese drei sowie 30 weitere Sportler wurden für ihre Leistungen am Ende der Versammlung besonders geehrt. Nahmen am zwölften Mittwochsmarsch der „Wanderfrënn“ im

April bereits 688 Wanderer teil, so waren es deren bei der 38. Winterwanderung im November gar 1 536 aus aller Herren Länder. Bereits zum 24. Mal organisierte der Verein im vergangenen Jahr zudem die „Coupe scolaire“, dies gemeinsam mit der „Sécurité routière“ und der Gemeinde.

Für das laufende Jahr haben sich die Bettendorfer „Wanderfrënn“ bereits zwei Busreisen zu Wanderungen im Ausland sowie die Teilnahme an zahlreichen Märschen im In- und Ausland vorgenommen. Am 25. April organisiert der Verein den praktischen Teil der „Coupe scolaire“ in Bettendorf. Auch die beiden IVV-Wanderungen im April und November sind erneut Bestandteil des Programms. Neu ist derweil, dass am 20. November neben der internationalen Winterwanderung über die üblichen Streckenlängen auch ein IVV-Marathon über 42 Kilometer stattfindet, einer von insgesamt sechs im April startenden Veranstaltungen des ersten Deu/Frau/Lux-Marathon-Cups.

Bürgermeister Albert Back gratulierte dem aktiven Verein abschließend für die jahrelange Hilfe bei der „Coupe scolaire“ sowie für die vorbildliche Organisation der beiden internationalen IVV-Wanderungen.

Der Vorstand der 107 Mitglieder zählenden „Wanderfrënn Bettendorf“ sieht zurzeit wie folgt; Vizepräsident: Alphonse Lieners; Sekretär und Kassierer: Georges Kintziger; beisitzende Mitglieder: Ingrid Cossmann, Jos Groeff, Laurie Hoffmann, Charles Pauwels, Nico Reitz, Fred Thies, Roland Stelmes und Marc Winandy. Der Posten des Präsidenten ist vakant. (ArWa)